

Vorteile der frühen Zulassung

18.05.2024 18:43:59

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	ZUV: Graduiertenzentrum::Promotion Allgemein	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	16:21:18 - 11.02.2016

Symptom (öffentlich)

Welche Vorteile hat es, dass die Zulassung schon am Beginn des Promotionsvorhabens beantragt werden muss?

Problem (öffentlich)

Lösung (öffentlich)

Die frühe Zulassung bringt eine Reihe von Vorteilen:

- Es wird früh geprüft, ob Sie die Voraussetzungen erfüllen, um an der FAU promovieren zu dürfen.
- Nach der Zulassung sind Sie als registrierter Doktorand Mitglied der FAU (auch wenn Sie nicht immatrikuliert sind oder an der Uni arbeiten) und profitieren von zentralen Dienstleistungen.
- Bei der Eröffnung des Verfahrens müssen keine weiteren Studiennachweise etc. eingereicht werden, was die Abgabe der Diss deutlich entspannter macht.
- Die FAU kennt dann die Doktorand/innen und kann mit diesen leichter kommunizieren, z.B. im Falle von Änderungen in den Promotionsordnungen oder ähnliches.